



Stiftung
Denkmal für die
ermordeten Juden
Europas

Sol Catering GmbH
Herrn Holger Müller
Am Hechtgraben 14

18147 Rostock

Geschäftsstelle
Marianne Emge
Verwaltungsleiterin

Berlin, 29. November 2012

Referenz

Sehr geehrter Herr Müller,

hiermit bestätige ich Ihnen, dass Ihr Unternehmen mit Datum vom 17. Oktober 20120 mit der Lieferung von Speisen und Getränken im Rahmen der Eröffnung des Denkmals für die im Nationalsozialismus ermordeten Sinti und Roma Europas beauftragt wurde.

1992 beschloss die Bundesregierung die Errichtung eines nationalen Denkmals in Erinnerung an die Ermordung der als »Zigeuner« verfolgten europäischen Sinti und Roma. Das Denkmal des Künstlers Dani Karavan besteht aus einem Brunnen mit einem versenkbaren Stein, auf dem täglich eine frische Blume liegt. Darüber hinaus informieren Tafeln über Ausgrenzung und Massenmord an diese Minderheit während der nationalsozialistischen Terrorherrschaft.

Das Denkmal wurde am 24. Oktober 2012 in Anwesenheit des Bundespräsidenten, des Bundestagspräsidenten und der Bundeskanzlerin feierlich eröffnet.

Ihre Beauftragung erfolgte im Rahmen einer Freihändigen Vergabe mit drei Teilnehmern, die aufgrund ihrer Fachkunde, Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit ausgewählt wurden.

Zu Ihrem Leistungsumfang gehörten folgende Arbeiten:

- Lieferung von Speisen/Brezeln für 800 Personen
- Kaffee für 100 Personen
- Getränke kalt für 800 Personen
- Stellung von Personal zur Bedienung

Die Erfüllung wichtiger Leistungskennziffern wie

- Zuverlässigkeit der Leistungserbringung
- Flexibilität
- Betreuung durch Ansprechpartner
- Kurze Erfüllungszeiten
- Korrekte Umsetzung
- Termingerechte Lieferung
- Freundliche und kompetente Betreuung der Gäste

werden als sehr gut eingeschätzt. Innerhalb kurzer Zeit hatte sich zwischen Ihren Mitarbeitern und der Stiftung ein konstruktives Vertrauensverhältnis entwickelt. Dabei ist besonders hervorzuheben, dass Probleme sofort einer Lösung zugeführt wurden, konstruktive Vorschläge unterbreitet und kurzfristig umgesetzt wurden. Trotz der Terminenge haben Sie sofort auf grundlegende Änderungen und Wünsche kompetent reagiert. Die Veranstaltung wurde live im RBB-Fernsehen übertragen und war ein großer Erfolg. Dazu haben Sie im Bereich Catering wesentlich beigetragen und dafür bedanke ich mich sehr.

Jederzeit kann ich Sie gern als leistungsfähiges und fachkompetentes Unternehmen empfehlen.

Mit freundlichen Grüßen


Marianne Emge